

Si entonces el genio murciano vivo, perspicaz y ensayador se aplica á reunir tan luminosos conocimientos á los que ahora posee, debidos á las escuelas de nuestra casa Academia, ¿quién duda que en breve esta capital será un centro de luces y conocimientos los mas universales, y que podrá entonces competir con las mas aventajadas del reyno? Estos son los deseos que animan á tan ilustre corporacion: á este fin se reúnen los conocimientos, la actividad, los ensayos, las comisiones laboriosas, y tantos otros esfuerzos, que los respetables y dignos Socios que la componen, consagran continuamente, porque no solo esta ciudad, sino toda la provincia de Murcia llegue á aquel grado de prosperidad y alto renombre, de que es susceptible, si todos sus moradores coadyuvan, en la parte que les cabe, á lograr tan interesante objeto.

---

